

***Le Cape, Afrique du Sud, 10<sup>e</sup> octobre (Infosplusgabon) - Les équipes de Secours sud-africaines travaillent d'arrache-pied pour faire face aux conséquences dévastatrices d'un orage d'une rare violence qui a frappé mardi la ville de Durban.***

Selon des sources non-confirmées, au moins trois personnes ont perdu la vie après que certaines rues de la ville de Durban se sont transformées en fleuve, emportant sur son passage de nombreuses voitures.

Outre l'annulation des vols à destination de Durban, les résidents de cette ville portuaire très animée ont été sommés de rester chez eux jusqu'à la fin de l'orage prévue dans la nuit du mardi.

"Les habitants ont été également priés de ne pas se promener ou conduire en ville durant l'orage", lit-on dans un communiqué publié par les autorités de la ville.

Selon toujours ce communiqué, les vents ont une vitesse de 70 kilomètres par heure et sont extrêmement dangereux.

"Toutes les routes au niveau de la partie sud de Durban ont été fermées", ajoute le communiqué.

Un énorme cargo aurait eu des difficultés dans le port de Durban suite à la violence des vents et des remorqueurs sont mobilisés à sa rescousse.

FIN/INFOSPLUSGABON/OPL/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon